

Rückblick Jugendaustausch (25. – 28.10.08) in St. Pierre de Chandieu

**tolles Programm liebe Gastfamilien
gutes Essen**

Wir sind wieder zurück!!!

Viel zu kurz war der Besuch, den 19 Jugendliche zusammen mit den Begleiterinnen A. Isele, U.Kessler und A. Schmidt vom Komitee in unserer Partnergemeinde St. Pierre de Chandieu erlebt haben. Gerne hätte man den einen oder anderen Tag noch angehängt, wenngleich das Wetter ab Montag zu wünschen übrig ließ.

Die vier Tage mit den französischen Partnern hinterließen bei allen Beteiligten einen bleibenden Eindruck. Das französische Komitee hatte ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt:

Am Samstag wurde die deutsche Gruppe herzlich mit einem kleinen Imbiss empfangen, bevor man die Gastfamilien näher kennen lernte. Der Sonntag stand im Zeichen des Sports mit Bowling und anschließenden Spielen im Gemeinschaftsraum. Für das gute Abendessen sorgte das französische Komitee. Das „alte Lyon“ konnte am Montag morgen besichtigt werden und hätte das Wetter nicht einen Strich durch die Rechnung gemacht, wäre am Mittag Klettern „über Lyon“ angesagt gewesen. Aber auch mit dem Alternativ-Programm „Shoppen“ in einem riesigen Einkaufszentrum sah man in lauter zufriedene Gesichter. Am Dienstag morgen um 8.30 h wurden die Lauchringer mit ihren frz. Freunden vom neuen Bürgermeister Monsieur Ibanéz im Sitzungssaal des Rathauses herzlich empfangen. Nach zwei kurzen Ansprachen von frz. und dt. Seite aus, die die Verbundenheit zwischen den Gemeinden, aber auch die Wichtigkeit des Jugendaustausches ausdrückten, lud der Bürgermeister zu einem feinen Frühstück ein. Beim Rathaus-Besuch konnten die Jugendlichen viele Gastgeschenke aus Lauchringen sehen, seien es Pokale, Teller oder Bilder mit Wappen drauf oder der tolle Quilt, den die Patchwork-Gruppe aus Lauchringen zum zehnjährigen Jubiläum angefertigt hat und nun vor dem großen Sitzungssaal einen tollen Platz bekommen hat.

Nach dem Rathaus-Besuch konnten die Jugendlichen einen Notizhalter mit dt.-frz. Aufdruck basteln.

Dann hieß es auch schon Abschied nehmen von liebgewonnenen Menschen, die sich rührend um alle gekümmert hatten.

Gegen 18.30 h wurden die Jugendlichen ebenso herzlich wieder vor dem Rathaus Lauchringen von ihren Eltern in Empfang genommen.

Das Komitee freut sich stets über die große Anzahl interessierter Jugendlichen von sämtlichen Schularten und auch die jetzige Gruppe hat bestätigt, dass man auch ohne französisch ganz gut klar kommt.



**Siedlergemeinschaft
Oberlauchringen**



VERBAND WOHN EIGENTUM

www.verband-wohneigentum.de/sg-oberlauchringen

Liebe Siedlerfreunde,



Wir möchten uns ganz herzlich bedanken bei den vielen Spendern von Pflanzen und Kuchen für unseren ersten Stauden- und Pflanzenbasar am letzten Samstag. Wegen des großen Erfolges und der Freude bei den Gartenfreunden werden wir dieses Angebot im nächsten Herbst ganz bestimmt wiederholen!

Info Siedlerkids

Unser Halloweenfest mit Prämierung der Kürbislichter findet bei jedem Wetter statt. Sollte es draußen allzu schlecht sein, werden wir unser Fest nach innen verlegen und Spiele machen. Zieht Euch aber auf jeden Fall warm an und vergeßt nicht, Eure Taschenlampe oder Laterne mitzubringen! Treffpunkt: Freitag, 31. Oktober 08 um 17:00 Uhr am Vereinsheim.



Wir freuen uns auf Euch!

Mit freundlichen Grüßen

Siedlergemeinschaft Oberlauchringen

Verena Wunderlich, Gemeinschaftsleiterin

Nachruf

*Der Tod ist das Tor zum Licht
am Ende eines mühsam gewordenen Weges.
von Franz von Assisi*

Wir trauern um unseren Ehrenvorsitzenden

Manfred Schülke

*Unser Verein verliert einen engagierten
ehrenamtlichen Förderer und Freund der sich
in 50jähriger Vereinszugehörigkeit davon 24
Jahre als Gemeinschaftsleiter vielfältige
Verdienste erworben hat.*

*Wir gedenken ihm in Trauer aber auch in
großer Dankbarkeit.*

*Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Anneliese
und seiner Familie.*

Lauchringen im Oktober 2008

**Siedlergemeinschaft Oberlauchringen
Verena Wunderlich (Gemeinschaftsleiterin)**